



## Reforma al Poder Judicial: 'Estamos en el ejercicio de intentar mejorar la iniciativa'

En entrevista con Pamela Cerdeira, para MVS Noticias, Juan Ramiro Robledo Ruiz, presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados responde ¿Contendrá el dictamen de la Reforma al Poder Judicial los cambios sugeridos en los Foros?



El presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados detalló que hasta el momento van 5 foros y el que sigue es en Puebla el martes de la semana próxima con el tema de justicia local.

Detalló que en estos foros el fin es sentarse en las mesas y puedan resultar cosas mejores, “con la intención de hacer un dictamen que recoja mejoras a esa iniciativa del presidente, que no va sola, porque va acompañada con 24 más de diputadas y diputados de esta legislatura saliente, que coincidieron en proponer cosas alrededor del tema de reforma judicial, algunas coinciden con la del presidente totalmente, otras no, otras parcialmente”.

Robledo Ruiz detalló que entre los argumentos de los legisladores que no están de acuerdo, es en que haya una elección, “porque creen que no se resolverá nada con ello, nosotros pensamos que una elección del poder judicial les daría una enorme independencia a magistrados, a los ministros y si nos ofrecen una alternativa de procedimiento, pues nos sentamos a analizar”.

<https://bit.ly/3Y9u0hE>